

## **MOTO DAN PERSEMBAHAN**

*Puji syukur dipanjatkan kepada Allah SWT,*

*“Allah tidak membebani seseorang melainkan sesuai dengan kesanggupannya.”  
(Q.S Al Baqarah, 2:286)*

*“Maka nikmat Tuhanmu yang manakan yang engkau dustakan?”  
(Q.S Ar. Rahman 55:13)*

*“Jika Allah menolong kamu, maka tak ada orang yang dapat mengalahkan kamu; jika Allah membiarkan kamu (tidak memberi pertolongan), maka siapakah gerangan yang dapat menolong kamu (selain) dari Allah sesudah itu? Karena itu hendaklah kepada Allah saja orang – orang mukmin bertawakal.”  
(Q.S Ali Imran 3:160)*

*Rasulullah shallallahu alaihi wa sallam bersabda “Semangatlah dalam hal yang bermanfaat untukmu, minta tolonglah pada Allah dan jangan malas (patah semangat).”  
(HR: Muslim no.2664)*

*“Every once and a while you get a glimpse of the person you could be. Grab that, Hold on to that, Work for it, Nothing is out of reach” – Michael Bliss*

*“If you can dream it, You can do it.” – Walt Disney*

*“Kerja Keras, Kerja Cerdas, Kerja Ikhlas.” – Multimedia06*

*Karya Tulis Ilmiah (KTI) ini saya persembahkan untuk kedua orangtua saya Sutsna dan Nurhayati yang tiada henti memberikan semangat, dukungan dan doa restu selama saya menuntut ilmu di Jurusan Keperawatan Bandung.*

*Terimakasih untuk kaka saya Hendri Tri Rahmani yang selalu memberikan semangat dan motivasi kepada saya.*

*Terimakasih untuk Ketua Jurusan Dr. H. Asep Setiawan, S.Kp., M.Kes., yang telah memberikan dukungan kepada seluruh mahasiswa dan mahasiswi Jurusan Keperawatan Bandung selama pengerjaan Karya Tulis Ilmiah ini.*

*Terimakasih untuk Pembimbing Akademik Henny Cahyaningsih, S.Kep. Ners., M.Kes., AIFO yang telah memberikan dukungan dan telah membimbing saya dari mulai tingkat 1 sampai sekarang.*

*Terimakasih untuk dosen Pembimbing KTI Hj. Nani Avianti, S.Kp., M.Si., yang telah memberikan dukungan, memfasilitasi, mengarahkan saya untuk menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini.*

***Terimakasih untuk SDN 016 Dr. Cipto Pajajaran Kota Bandung yang telah memfasilitasi dalam berbagai aspek demi kelancaran penyelesaian Karya Tulis Ilmiah ini.***

***Terimakasih untuk teman – teman seperjuangan saya khususnya Dinda As-Shifa Pahmi yang selalu sedia berbagi keluh kesah, memberikan dukungan, semangat, masukan, dan berjuang dalam penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.***

***Terimakasih juga untuk teman – teman sejawat angkatan 2020 dan adik kelas Jurusan Keperawatan Poltekkes Kemenkes Bandung khususnya Tingkat 3C yang telah memberi dukungan, menguatkan satu sama lain, memberikan semangat setiap hari, dan telah berjuang bersama sampai pada tahap ini.***

***Terimakasih juga untuk semua orang yang selalu ada disamping saya yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu. Terimakasih sudah mau menemani, menghibur saya dan memberikan semangat sampai saat ini.***